

投稿年月日	令和3年7月30日	投稿者	市内在住 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>又今年も原爆の日が巡ってきますが核兵器廃絶は遅々として進まないようです。時がたつにつれて長崎に原爆が落ちたことも戦争の怖さも忘れさられてはなりません。</p> <p>2017年に核兵器禁止条約が採択されてから4年。同条約は本年1月に発行した。草の根の運動を通して、核兵器廃絶への確かな潮流にもかかわらず唯一の被爆国、日本が採択してないのは絶対に許せません。松本市長は市民の中でも最もその意識は強いものと信じます。よって市長を先頭に南島原市民有権者38,057人の署名を取って、核兵器禁止条約を即採択国になるよう日本国政府に厳重抗議すべきです。南島原市民の前に長崎県民として当然のことでしょう。</p> <p>全国どこの市もやらないことを南島原市が先立つことは市政の取り組みは当然のことと思います。</p>		
回 答	<p>本市では、令和元年第2回の議会定例会において、日本政府に対し、核兵器禁止条約を一刻も早く署名・批准するようもとめる意見書を採択し、提出しております。</p> <p>また、諸外国において核実験が行われた際には、外務省等を通じて実験国に対して抗議文を出しております。</p> <p>その他、市内公共施設での原爆資料展の開催や小中学校での平和学習などの取組を進めているところです。</p> <p>今後も引き続き、核兵器の廃絶と平和な世界の実現に向けた取り組みを進めてまいります。</p>		
担当課	総務秘書課		